



Weissach im Tal, 05.02.2025

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

Sie wissen, es ist uns ein großes Anliegen, den Tagesablauf und die Regelungen unserer Schule so zu gestalten, dass ein bestmögliches lernförderliches Klima für jeden Schüler möglich ist.

Wir haben festgestellt, dass trotz Handyverbot während der Unterrichtszeiten, dieses immer wieder heimlich, in Ausnahmefällen sogar während des Unterrichts benutzt wird. Als Konsequenz haben wir uns dazu entschlossen, dass ab dem 10. März an unserer Schule eine neue Regelung zur Aufbewahrung von Handys während des Unterrichts eingeführt wird. Im Rahmen dieser Maßnahme möchten wir sicherstellen, dass die Lernatmosphäre in den Klassenräumen ungestört bleibt und sich die Schülerinnen und Schüler besser auf den Unterricht konzentrieren können.

Jedes Klassenzimmer wird mit einer sogenannten **Handy-Garage** ausgestattet. Diese Garagen bieten den Schülern die Möglichkeit, ihre Handys sicher und ordnungsgemäß zu deponieren, bevor der Unterricht beginnt. Die Handys werden dort während der gesamten Unterrichtsstunde aufbewahrt und können erst wieder in den Pausen abgeholt werden.

Die wichtigsten Punkte der neuen Regelung im Überblick:

1. **Handy-Garagen in jedem Klassenzimmer:** Jedes Klassenzimmer erhält einen festen Platz, an dem die Handys gesammelt werden.
2. **Handyabgabe zu Beginn des Unterrichts:** Zu Beginn des Unterrichts müssen alle Schülerinnen und Schüler ihr Handy in der jeweiligen Garage ablegen.
3. **Ausnahmefälle:** In Ausnahmefällen (z.B. für Notrufe oder besondere schulische Zwecke) können Schülerinnen und Schüler ihr Handy unter Aufsicht des Lehrers verwenden.
4. **Rückgabe nach dem Unterricht:** Nach dem Unterricht dürfen die Schülerinnen und Schüler ihr Handy wieder abholen.

Wir erhoffen uns von dieser Maßnahme eine deutliche Verbesserung der Lernbedingungen und eine Reduktion der Ablenkungen durch Handys im Unterricht. Es ist uns bewusst, dass Handys im Alltag eine wichtige Rolle spielen, jedoch möchten wir durch diese Regelung den Fokus auf den Unterricht und die persönliche Kommunikation im Klassenzimmer legen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung bei der Umsetzung dieser neuen Regelung. Sollten Sie Fragen oder Anmerkungen haben, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Sigmar Zidorn  
Konrektor